



CONGRÉGATION DE
NOTRE-DAME

Éducation libératrice
Liberating Education
真の自由への教育
Educación liberadora

DOUVANGAR, CAMEROUN

Rédaction/Written by: Gertrude Babineau, CND

Le souffle de Marguerite Bourgeoys est toujours agissant à Douvangar, Cameroun, mission d'éducation libératrice depuis trente-quatre ans.

Le flambeau a été fidèlement transmis et brille toujours à travers les deux sœurs qui y demeurent. Sœur Yolande et sœur Gertrude accueillent des stagiaires en formation, actives spécialement au Saré de Méri où, cette année, trente-cinq filles étudiantes partagent la vie au quotidien. Sœur Gertrude encadre ce groupe avec Maman Martha, une associée, et deux étudiantes en classe supérieure, Antoinette et Dissara.

L'entrée du Saré à Douvangar a un portail qui s'ouvre aisément pour accueillir enfants et adultes. Pas de sonnette, sœur Yolande a l'oreille fine pour entendre frapper des mains.

Deux personnes associées, Maman Jeannette et Maman Martha, n'hésitent pas à partager leurs connaissances. Les personnes handicapées ont aussi leur place et leur joie d'être accueillies est visible. Des femmes viennent apprendre la couture pour améliorer la vie au foyer.

Que ce soit à travers la formation des catéchistes, en tant que responsables de communautés, par le biais du Regroupement des personnes associées à la Congrégation de Notre-Dame, en tant que déléguée à l'enseignement primaire (sœur Yolande) ou encore au sein d'activités pour la Promotion des femmes et jeunes filles, sœur Gertrude et sœur Yolande cueillent au quotidien les fruits de leurs devancières de la Congrégation de Notre-Dame. Elles font de leur mieux pour maintenir la flamme du charisme de Marguerite Bourgeoys allumée.

Le nom de Marguerite Bourgeoys résonne sur les lèvres et elle est comme une fille de Douvangar par ses visitations adaptées au peuple Mofou.



Gertrude Babineau, CND



Agnès Ngo Nken, CND

Marguerite Bourgeoys's presence can still be felt in Douvangar, Cameroon, where the mission of liberating education has been ongoing for the last 34 years.

The torch was faithfully passed and continues to burn thanks to the two sisters who live there. Sister Yolande and Sister Gertrude welcome trainees for formation, particularly active at the Saré in Méri, where thirty-five young women students share daily life together. Sister Gertrude supervises this group with Mama Martha, a CND associate, and two students of a higher grade, Antoinette and Dissara.



The entrance to the Saré in Douvangar has a gate that opens very easily to welcome both children and adults. There is no doorbell, Sister Yolande has a well-tuned ear to hear knocks at the door. Two associates, Mama Jeannette and Mama Martha, are eager to share their knowledge. People with disabilities are also welcomed and one can see how happy they are to be there. Women come to learn how to sew to improve life at home.

Whether it is through the formation of catechists, as community leaders, through the Associate Relationship of the Congrégation de Notre-Dame, through a ministry in primary education (Sister Yolande) or through the promotion of women and young girls, in their everyday life, Sister Gertrude and Sister Yolande reap the fruits of their Congrégation de Notre-Dame predecessors and do their best to keep the flame of Marguerite Bourgeoys's charism burning.

Marguerite Bourgeoys's name resounds on the lips of the people and through her visitations adapted to the people of Mofou, she is like a native Douvangar girl!